
Leonel Luna y vecinos se dan chapuzón en
Oaxtepec gastan más de un millón de pesos
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Rechaza el delegado de Alvaro Obregón que sea para promover a su sucesor
aclara qge es un seminario En el DF reclaman desatención del funcionario

Redacción

El delegado en AlvaroObregón Leonel Luna
se olvidó ayer de los
asuntos de su jurisdic

ción y se trasladó al Centro Vaca
cional Oaxtepec en Morelos a en
cabezar el segundo seminario de
nominado Encuentro de Líderes

Dicho evento fue costeado en

su totalidad por recursos públicos
de la delegación es decir desem
bolsó más de 1 millón 300 mil pe
sos para la transportación hospe
daje comidas bebidas camisetas
alusivas al evento promocionales
y hasta regalos para los más de
600 vecinos que asistieron al bal
neario desde el viernes pasado

Aunque se había informado
que el evento cuya duración es
de tres días sería para destapar
al sucesor de Leonel Luna en el

cargo Eduardo Santillán este úl
timo no se apareció en el lugar

En respuesta Luna rechazó
que el acto fuera para promover a
su ex empleado pues Santillán
ocupaba la dirección de Desarro
llo Social hasta hace unos meses

Crónica acudió a las instala
ciones del Centro Vacacional Oax

tepec y comprobó que desde el
viernes por la tarde autobuses
contratados por la demarcación
trasladaron desde el edificio de

legacional al balneario a más de
600 vecinos que ni siquiera es
taban enterados de lo que se tra
taba dicho seminario

Asimismo funcionarios infor
maron que los colonos no tuvie
ron que desembolsar ni un solo
centavo para participar en el

evento que incluyó actividades
recreativas como por ejemplo
natación pilates y zumba

Dichas tareas se realizaron

desde el viernes y concluirán hoy
por la tarde luego de que se ce
lebre el acto de clausura en el
que estará presente el titular del
órgano político administrativo

Para albergar a los asistentes
Luna Estrada ordenó reservar ha

bitaciones para un aproximado
de 820 personas

De a cuerdo con la adminis

tración del balneario el precio de
los cuartos rentados para este se
minario van desde los 388 a los

1 425 pesos
A decir de Leonel Luna Estra

da ya se contaba con una partida

presupuesta de hasta 1 millón
300 mil pesos para el evento

En entrevista luego de partici
par en las mesas de trabajo indi
có que está es la cuarta ocasión
que se realiza un foro de esta na
turaleza no obstante en la infor
mación proporcionada a los ve
cinos incluso en el bordado de
las camisetas que repartieron a
los asistentes se dice que es el se
gundo encuentro

La razón por la que hacemos
esto en Oaxtepec es porque no
queremos que haya distracción
nes y que haya una participación
los tres días afirmó el delegado

Cabe señalar que las mesas de
trabajo fueron distribuidas por
temas como Protección Civil
Desarrollo Social Equidad y Gé
nero de la Mujer y Jurídico y de
Gobierno

En un recorrido por el cen
tro recreativo se observó cómo
el delegado tenía que estar
arreando a los participantes

debido a que no les interesaba el
foro y preferían salir del salón
donde se efectuaba el taller a

tomar el sol o de plano a darse
un chapuzón

El funcionario los conminaba

 078.  2009.02.01



a regresar y les decía que ya ha
bría tiempo para la diversión

Y efectivamente en cuanto el
servidor público abandonó las
instalaciones de IMSS los colo
nos dieron rienda suelta al recreo
principalmente los menores de
edad y los adolescentes

Aunque los adultos de la terce
ra edad no se quedaron atrás no
se cansaron de bailar y partici
par en los juegos que se organi
zaron

Para ser identificados entre
los asistentes fueron repartidas
camisetas moradas y amarillas
con el logotipo oficial de la delega
ción Alvaro Obregón asimismo
regalaron mochilas gorras y plu
mas con la leyenda del foro

MOLESTIA Mientras los funcio
narios de la delegación vacacio
naban en Oaxtepec vecinos de
las colonias Tlacuitlapa Puerta
Grande Plateros entre otras ma
nifestaron su inconformidad por
el desinterés que han mostrado
las autoridades para atender de
mandas como el rencarpetado de
Centenario y 5 de Mayo las cua
les dijeron parecen campos mi
nados por los baches y bordos
que presentari

También se quejaron de que
las coladeras de la calle Guajiras
se encuentran llenas de tierra des

de el año pasado lo que impide
el desazolve del agua incluso de
nunciaron que la delegación tar
dó más de un mes en reparar una
coladera a la que se le despren
dió un ángulo de acero en no
viembre de 2008
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